

## JUVENILES

## Espléndido juego y buen triunfo del C. Sotelo sobre el Rayo

El Loyola empató, en Madrid, con el Atlético y desperdió un penalty

Puertollano.—(Por Rafael Ru-  
cían-Sánchez).

Juvenil Calvo Sotelo, 5 (Polo  
3, Mariano y Tejada); Rayo Va-  
llecano Juvenil, 2 (Benito y  
Fernández).

Nuevamente, y esta vez frente a los chavales vallecanos, los juveniles del Calvo Sotelo, han obtenido un señalado triunfo. Para ello, para lograrlo, ha sido necesario que todos, unos con más fortuna que otros, pusieran en la empresa la entrega total de su corazón juvenil, con el acompañamiento de la superior clase de varios de sus componentes. De seguir con esta norma de conducta, no cabe la menor duda que los juveniles del Calvo Sotelo seguirán en esta competición "con paso firme".

El partido se desarrolló, con un fuerte calor, por lo que hace más meritorio el comportamiento de ambos conjuntos. El primer tiempo fue de un neto dominio local. Durante este primer tiempo, el Calvo Sotelo pudo haber conseguido, con una mejor puntería en su vanguardia, un resultado más amplio de ese 2-0 con que terminó.

El segundo tiempo y en una pequeña fase del mismo, el dominio fue algo más nivelado, sobre todo, cuando los del Rayo obtuvieron su primer gol. Después volvieron a coger el mando los del Calvo Sotelo con algunos contraataques de los visitantes. Si los locales pudieron ampliar el resultado, ya que ocasiones tuvieron en cantidad para ello, no es menos cierto que los del Rayo también pudieron hacerlo, ya que también las tuvieron aunque en una menor escala.

A los diez minutos consiguió el Calvo Sotelo su primer gol por mediación de Polo, con un tiro raso desde fuera del área. Cuatro minutos más tarde, Mariano, en rechace del portero a tiro previo de Barahona, consigue el segundo.

En la segunda parte, Benito marca para el Rayo a los ocho minutos, de tiro fuerte y cercano. Polo, a los once minutos obtiene a pase de Barahona el tercero para los de casa. Polo nuevamente, y ahora de penalty, consigue el cuarto a los veintidós minutos. Nuevo gol del Rayo a los treinta minutos; Fernández ante la pasibilidad de la defensa, lo sube al marcador. Por último, a los treinta y seis minutos Tejada, se anota el quinto y último, a rechace del portero.

Nos pareció un buen equipo el Rayo, pero desde luego se esperaba mucho más de lo que dieron de sí sus jugadores. En contra, dieron con un Calvo Sotelo, que se encuentra en un buen momento de moral y con una preparación física a toda prueba.

Por el Calvo Sotelo, bien el cuarteto defensivo, con dos paradas de categoría de Barquilla; buena la actuación de Fermín y Flores, este en su labor de brega por todo el campo al permutar su puesto constantemente con el primero; sobresalientes Barahona y Polo, el primero mandando en el centro del campo y lanzando a la delantera con pases precisos, el segundo acreditando una vez más sus dotes de goleador y de jugador promesa y que puede llegar a ser algo dentro del mundo del deporte, solo le apuntamos en su contra esos regates que suele hacer de más, algo que debe ir corrigiendo para bien suyo. El Rayo tuvo sus mejores jugadores en los extremos sobre todo el izquierdo y

en su medio derecha. El más flojo su guardameta que falló más de la cuenta.

A las órdenes del señor Albe-  
rola, que tuvo una buena ac-  
tuación, los equipos formaron  
así:

J. CALVO SOTELO: Barquilla; Archidona, Muñoz, Herrera; Barahona, Fermín; Mariano, Polo, Flores, D. Muela y Tejada.

J. RAYO VALLECANO "A": Bonilla; Morote, Peláez, Mora; Barrio, Fernández; Eugenio, Benito, Pandos, Barrios y Orozco.

## EMPATE DEL LOYOLA EN MADRID

En la tarde del domingo y en el estadio del Moscardó de Madrid se celebró el partido correspondiente al Campeonato de la primera categoría Regional de Juveniles entre el Atlético de Madrid y el Loyola H. G. con el resultados de empate a cero.

AT. MADRID: Mario; De la Fuente, Erraz, Ruano; Pinilla, Zuara; Díaz, Del Corral, Manolo, Del Olmo y Chapado.

LOYOLA H. G.: Orozco; Alejandro, Pascual, Barberán; Marchán, Félix; Morote, Rubio, Castellanos, Frutos y Gutiérrez. Arbitro: Señor Argote, muy bien.

## COMENTARIO

El partido se desarrolló, con un fuerte calor, (por la hora temprana de la tarde) y pocos espectadores.

El primer tiempo fue de neto color visitante, con un juego poco visto en estas categorías, pues los jóvenes jugadores del Loyola sorprendieron a jugadores y espectadores, con una velocidad endiablada y juego a primer toque, haciendo, durante este tiempo, numerosos cambios de puestos entre delanteros y medios, lo que trajo por la calle de la Amargura a defensores colchoneros.

En el comienzo del segundo tiempo, cambiaron las tornas, pues los visitantes parecían cansados y se replegaron, manteniendo solamente en punta a Morote y Castellanos, siendo, Pinilla, el motor del Atlético que lanzó a toda la delantera; unas veces Pascual y el portero se empleaban en despejar y detener los ataques colchoneros y, otras, la mayoría, los balones salían fuera, y el marcador se mantenía inalterable. En el minuto 20, con las expulsiones de Manolo y Alejandro, el Loyola, sacando fuerzas de flaqueza y coraje, acorraló en el área a los colchoneros que se las veían y se las deseaban para sacar los balones de peligro.

Las jugadas más salientes fueron: A los 4 minutos Barberán saca un remate de Manolo en la misma línea.

A los 12, Pascual remata un corner de cabeza y detiene Mario espectacularmente.

A los 16, Del Olmo rebasa a la defensa visitante y antes de llegar al penalty dispara un potente punterazo que Orozco envía a corner, en una parada milagrosa.

A los 22, Marchán, en un barrullo cabecea y el balón da en el larguero y en el rechace Castellanos remata y Mario detiene.

A los 25, Pascual saca una

falta desde la línea central y a punto está de marcar.

A los 39, en una jugada de "baile", Frutos pasa a Morote y sobre la marcha, envía fuera.

A los 10 minutos del segundo tiempo, Del Corral marca en fuera de juego, y el señor Argote anula.

A los 12, Barberán envía de fuerte tiro a Morote, adelantado unos metros, y Mario sale a la desesperada lanzándose a sus pies.

Desde el minuto 15, los colchoneros fuerzan 7 corners pero los disparos no son nada prácticos.

A los 25, en la salida de un corner despeja de cabeza Alejandro desde la misma línea de gol, pero Chapado entra con el pie en alto dándole en el pecho a Alejandro que tuvo que ser asistido.

A los 27, Díaz falla un gol ya cantado.

A los 30, Alejandro, estando en posesión de la pelota recibe una patada de Manolo y aquél se la devuelve. El señor Argote expulsa a ambos.

Desde los 30 minutos hasta el final el balón no sale del campo del Atlético.

A los 31 Pascual lanza un penalty fuerte y colocado pero Mario envía a corner.

Destacaron, por el Loyola, Crozco, Pascual y Marchán y Frutos y, por el Atlético, los debutantes Erraz, de la Fuente y Mario.

Resultado justo, pero, se hubieran tirado más a puerta los visitantes, habrían ganado el partido con justicia.

## TERCERA REGIONAL

## EL PUEBLA EMPATO EN MALAGON

MALAGON. (De nuestro corresponsal, MARIANO FERRETER). Se celebró el primer partido del campeonato de tercera categoría regional, entre el At. Teresiano y C. D. Puebla, en el cual se vió muy poco juego, ya que hacia mucho aire y no se podía controlar el balón. Al revés que el domingo anterior en Toledo, hoy el equipo local no ha cuajado un gran partido, sino que salió al campo para cumplir. Los visitantes, lo único que querían era llevarse un punto y lo lograron, porque se encontraron un adversario con pocas ganas de jugar al fútbol, y eso que los locales tienen equipo para haber goleado.

A las órdenes del Sr. Sanjuán, que estuvo bien, las alineaciones fueron:

TERESIANO: Tena (2); Rodrigo (1), Conce (0), Muñoz (2); Ramón (1), Torero I (1); Peco (1), Mariano (1), Cloti (0), Pastreana (1) y Luis (1).

PUEBLA: Camacho (0); Gil (1), Blas (1), Duque (2); Pedrito (1), Luis (1); Antonio (1), Pedro (0), Castaño (1), Orteguita (1) y José (0).

GOLES  
10 minutos del primer tiempo; en un fallo del defensa central y en una gran arrancada del delantero centro, que por bajo, marca el 0-1 para los visitantes. A los 20 minutos, a la salida de un corner lanzado por Ramón, lo cabecea Luis, marcando el empate. A los 12 minutos del segundo tiempo, lanzan los locales una falta por medio de Luis y marca el 2-1. A los 42 minutos, en un fallo de la defensa marca el otro Luis el empate para los visitantes.

## Segunda Regional

## 1-2: El Asland triunfó en Manzanares

El equipo local mereció, al menos, el empate

Manzanares.—(De nuestro corresponsal, BERRUEZO).

Manzanares: Parada (3); Mascaraque (3), Mata (3), Luis (2); Toni (0), Juan Agustín (1); Mata II (2), Camarena (2), Roberto (2), Albandea (3) y Parra (1).

el pase y ha dejado un hueco propicio para las penetraciones adversarias, obligando a trabajar a destajo a los interiores locales y a Mascaraque. Si Toni hubiese estado en su papel la delantera habría contado con más efectivos a la



El Asland, que el domingo venció en Manzanares. (Foto Camacho)

Asland: Luis (3); Barrios (2), Jiménez (3), Marcelino (2); Juanito (2), Angel (3); Lozano (2), Lorenzo (2), Bonilla (1), Valentín (2), Juan Manuel (1).

Arbitro: Serrano Triviño, ayudado por Carrasco y Gutiérrez, que han realizado una estupenda labor. En el minuto 15 anuló un gol al Manzanares, pero hay que decir que el silbato se oyó antes del remate del jugador local, que empujó al portero. Nos abonamos a arbitrajes como el de Serrano, que estuvo siempre cerca del balón y fue imparcial en todo momento.

## GOLES

35 minutos: Parra marca un precioso gol a pase de Albandea.

43 minutos: A la salida de un corner Juanito empató un duro disparo que pasa por entre un bosque de piernas y llega a la red.

80 minutos: Un contraataque forastero que coge adelantada a la defensa local y el centro del extremo derecho es remachado de enorme tiro por Angel.

## NO SE HIZO JUSTICIA

Mal paso ha dado el Manzanares en este primer encuentro oficial, pero su juego, sobre todo en la primera parte, ha tenido calidad y penetración, dejando entrever maneras de equipo con un esperanzador futuro.

El equipo local ha jugado bien y, en ocasiones, muy respetable, pero el portero adversario, que para eso estaba, ha realizado tres o cuatro paradas excepcionales, que han salvado el resultado en favor de su equipo.

Sin embargo yo creo que el equipo local ha podido y debido ganar porque ha tirado más a gol y, posiblemente lo hubiere logrado, de tener su línea media completa. Toni ha fallado en el corte y en

hora del remate y, al mismo tiempo, no hubiese arrastrado tras sí al otro medio, Juan Agustín, que perdió efectividad por el locable afán de querer tapar el hueco del compañero.

Pero al cronista, y a muchos aficionados, nos ha gustado el Manzanares. Ha luchado con ganas y ha jugado un buen fútbol. Si se remedia ese lunar que hay en la media y puede jugar Alcolea el equipo irá a más.

El Asland es un conjunto muy compacto, con buena defensa; una línea medular que reparte mucho juego y una delantera rápida y peligrosa. Su portero les salvó hoy de la derrota y, quizá, el empate fue el resultado que mereció, aunque sus goles fueron incuestionables y eso es lo que cuenta. Yo creo que el resultado justo debió ser el empate, pero el fútbol tiene estas cosas raras que son las que le dan afición: no siempre se hace justicia.

Esperemos otra ocasión más propicia, pero vaya por delante nuestra felicitación a los once jugadores locales, incluido Toni (que el muchacho hizo lo que pudo) porque han perdido con honra y dándolo todo.

BERRUEZO

## FUTBOL JUVENIL EN ALMENDRALEJO

Almendralejo.—En partido amistoso, el juvenil del Extremadura, reforzado con dos regionales, venció por 3-1 al Escuela de Formación. Partido aburrido y con excesiva dureza por parte de los azulgranas. Buenas jugadas de Chamizo, que creemos está en condiciones de pasar al equipo B.

Extremadura: Jeromin (1); Carlos (1), Gil (0), Luis (1); Viera (1), Pirri (1); Martínez (1), Chamizo (3), Candiles (0), Moro (0) y Gori (0).

Escuela: Cidoncha (1); Parra (2), Sánchez (1), Ortiz (2); Angel (3), Gragero (1); Valdés (2), Jesús (1), Moreno (0), Busca (3) y Vázquez (2).

Los goles fueron marcados: Dos por Gori y uno por Chamizo, al rematar magistralmente una falta. Vázquez marcó el de la Escuela, en un rechace del portero Jeromin.

Arbitró el señor León, regular. J. L.

"El crecimiento económico depende en primer lugar del progreso social; por eso la educación básica es el primer objetivo de un plan de desarrollo".

La publicidad en  
ALARCOS  
es la más eficaz